

Presentación del GRUPO CROPU en la EPS Campus Vena

10 de Noviembre de 2015, Sala de juntas B, 12:30

El 10 de Noviembre hemos recibido en la Escuela Politécnica Superior (Avd de Cantabria S/N) la visita de directivos del Grupo CROPU. Ha sido una presentación abierta a todos los alumnos, pero especialmente dirigida a los alumnos de 4º, de los Grados de Ing. Mecánica, Ing. Organización Industrial, Ing. Electrónica Industrial y Automática y de 2º del Master de Ing.Industrial.

Los objetivos han sido:

- Presentar a los alumnos de último curso el Grupo CROPU y su REALIDAD como Grupo INDUSTRIAL.
- Conocer a los alumnos que van a salir al mercado laboral en el próximo año, para trabajar en futuros escenarios de colaboración.

Los alumnos tuvieron la posibilidad de entregar su CV, además se les realizó una pequeña encuesta para conocer, más en profundidad, los perfiles de cara al año 2016.

